



Éxito rotundo de la 8ª edición del MootComp: Un foro internacional para el debate en competencia económica

El MootComp, prestigioso concurso en materia de competencia económica dirigido a estudiantes de Derecho y Economía, ha concluido su octava edición con resultados extraordinarios. Este foro se ha consolidado como un espacio único para fomentar el debate sobre temas de competencia económica, promover el conocimiento de esta área y generar oportunidades profesionales para los participantes a través de la metodología del caso y el trabajo interdisciplinario.

Bajo la dirección de Carlos Orcí Berea y con la colaboración de reconocidas instituciones como Mijares, Angoitia, Cortés y Fuentes, la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), Games Economics, Loyola University Chicago, el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey y la Barcelona School of Economics, entre otros, el evento reafirmó su impacto y relevancia internacional.

La 8ª edición contó con la participación de **104 estudiantes**, **46 Coaches**, **22 equipos**, **19 universidades** provenientes de **4 países** (México, Perú y Chile) y un panel de **28 jueces** compuesto por destacados practicantes y académicos de la materia.

El concurso desafiaba a los equipos participantes a resolver un caso hipotético relacionado con la competencia económica, defendiendo posturas asignadas primero a través de argumentaciones escritas y luego mediante audiencias orales frente a un jurado de expertos. Durante el proceso, los equipos son asesorados por Coaches voluntarios con experiencia en aspectos jurídicos y económicos, lo que enriquece el aprendizaje de los participantes.

Este año, el caso del MootComp abordó posibles prácticas monopólicas en el sector financiero. La competencia adoptó un modelo híbrido, con rondas

iniciales realizadas de manera virtual y las finales llevadas a cabo del **11 al 13 de noviembre** en las instalaciones de la Cofece, en la Ciudad de México.

El MootComp sigue consolidándose como un referente para estudiantes y profesionales interesados en competencia económica, ofreciendo una plataforma de aprendizaje, interacción profesional y crecimiento académico que impacta positivamente en sus carreras y en la disciplina en general.

Los ganadores del 8º MootComp fueron siguientes equipos:

Rol en la competencia:	Autoridad de Competencia	Agente Económico
Primer Lugar:	Equipo: Pando's Five Pontificia Universidad Católica del Perú País: Perú	Equipo: CSF ITESM Campus Santa Fe País: México
Segundo Lugar:	Equipo: CIDESTRATEGAS CIDE País: México	Equipo: ALAMEDA 2.0 Pontificia Universidad Católica de Chile País: Chile

En esta edición, **Sebastián López Molina**, del ITESM Campus Santa Fe (México), fue galardonado como el **Mejor Abogado**, mientras que **Frida Hernández Urdapillet** obtuvo el premio a la **Mejor Economista**, destacándose entre los participantes por su excelencia académica y profesionalismo.

Los ganadores del MootComp recibieron diversos reconocimientos, incluyendo becas académicas para posgrados, ofertas laborales en destacadas instituciones de Latinoamérica y relojes digitales como premios especiales para los mejores estudiantes de Derecho y Economía. Estas recompensas buscan respaldar a los participantes en la continuación de sus estudios e impulsar el inicio de sus carreras profesionales.

El MootComp abraza nuevamente su compromiso social y reúne a los principales líderes y expertos de Latinoamérica en una iniciativa que brinda a futuros abogados y economistas una experiencia única, fomentando el aprendizaje interdisciplinario y el desarrollo profesional. Este compromiso de profesionistas y estudiantes , refleja un esfuerzo conjunto por una educación de excelencia y la creación de oportunidades que trascienden las aulas.

Para conocer más sobre el MootComp y sus ediciones pasadas, te invitamos a visitar nuestro sitio web:

www.mootcomp.org



1er. Lugar Autoridad de Competencia
Equipo: Pando's Five
Pontificia Universidad Católica del Perú
País: Perú



1er. Lugar Agente Económico
Equipo: CSF
ITESM Campus Santa Fe
País: México



Participantes, Coaches, Jueces y Comité Organizador 8º MootComp

